# 上野中だより

上野村立上野中学校 学校通信 第4号(文責:校長 今井啓介) 令和6年6月27日発行



上野村でも夏日、30℃に迫る暑さの日が続いていましたが、梅雨入りして暑さは一段落。 雨の日はちょっと憂鬱。しかし、雨上がりの木々の瑞々しい緑が見られるのは嬉しいもので す。1学期も終盤に入ろうとしている上野中学校では、生徒たちの学びにますます落ち着きと 集中が見て取れます。

6月の会礼ではイソップ童話「キツネとツル」のお話を題材に自分の得意と苦手、友だちの 得意と苦手について考えてもらいました。自分を理解し、自信をもって行動するとともに、苦 手なことへの努力は、時に人の手を借りてもよいこと。逆に友達の得意に目を向け尊敬の気持 ちを持つとともに、苦手には手を差し伸べること。自己理解と他者理解をベースに、学校とい う社会の中でこそ学べることです。作者イソップの趣旨とはちょっと異なりますが、それぞれ の得意と苦手を上手く繋げることでよりよい上野中をつくっていってほしいと思います。

夏休みまで一カ月を切りました。7月も上野中生への応援をよろしくお願いいたします。

## 少年の主張大会

学年大会は、1年生から3年生まで、発表した全員が自分の主張について深く考え、堂々と発表しました。自分の心の中を掘り下げ、自分自身の弱みも示しながら成長を語る子、単に考えたことだけでなく、具体的なデータを示し説得力ある主張をする子など、内容はそれぞれでしたが、どれも中学生らしく興味深かったです。

学年代表2名ずつが参加して行われた学校 大会では、さらにブラッシュアップした原稿を、 聴衆の心に届くように工夫しながら発表しま した。発表態度だけでなく、聞く態度も素晴ら しく、仲間の発表から多くの刺激を受けること のできる有意義な大会になったと思います。

中学校での3年間は、心も体も頭も急成長を 遂げる時期。 まさに人生の土台をつくる時期で

す。堂々と 主張できた 自分に自信 を持ち、くの ことを考えていてす。



西部地区郡大会は6/29(土)13:15~上野村役場にて開催です。是非ご来場を。

#### <少年の主張結果まとめ>

1年代表 瀧上怜央くん 千北青花さん 2年代表 久保稜路くん 鈴木悠平くん 3年代表 相馬明仁くん 小須田樹里さん ☆西部地区郡大会へ 小須田樹里さん

## 尾瀬ネイチャーラーニング(1年)

天候に恵まれ、青空と大地の緑鮮やかな尾瀬ケ原を堪能することができました。水芭蕉の花は終わりかけでしたが、ガイドの桂田さんの解説を通してリュウキンカなど多くの花を見、たくさんの鳥の声に耳を傾け、上野村とは様相の異なる自然を十分に感じることができました。生徒の足は強い!最後の鳩待峠までの上り坂でへたばっていたのは私だけだったと思います。至仏山に見下ろされ、大きくそびえる燧ケ岳を眺めながらのお弁当の美味しかったこと。ご家庭での準備、ご協力に感謝いたします。

只今、 報告での活動を可じます。 ものであるではいます。 ものである。 はかに。



## R6年度 第1回学校運営協議会

学校運営協議会の活動がスタートしました。今年度は、地域の方々に学校をたくさん見ていただけるようなアイデアを形にしていこうと方向が決まりました。学校と運営協議会が手を携えて、よりよい学校づくりにつなげます。

<R6 学校運営協議会メンバー紹介>

会 長 黒澤栄生子さん 副会長 櫻井清司さん

委員 塚田六己さん 飯野基江さん 浅川沙織さん 小須田昌弘さん

小松 愛さん 仲澤美佳利さん

小中学校からは校長、教務主任が加わります

## 都市中体連壮行会

6月7日、中体連夏季大会に向けて壮行会が開かれ、男子、女子チームごとに意気込みを発表しました。男子は生歌のBGM、女子は生ピアノによるBGMを加え、選手たちのいつもとは違う心の内や大会に向かう前向きな気持ちがよく表れていました。飯出教育長さんも駈け付けてくださり、応援メッセージを頂きました。





## 多野藤岡中体連夏季卓球大会

8日(土)に団体戦、15日(土)に個人戦が、藤岡市民体育館を会場に開催されました。 団体戦は、気温もさほど高くなく良いコンディションの下、2,3年生の粘りのプレーで最後までしっかり戦い切りました。団体メンバーに選ばれた1年生も先輩に負けじと食らいつく、立派な戦いぶりでした。

結果は、男子は惜しくも準優勝。女子は5位。 試合後の表情からは、次週の個人戦へモチベーションの高まりを感じました。

個人戦は、1回戦から熱戦となりました。1 年生も勝利目前まで相手を追い詰めるなど、2 カ月の練習の成果を十分に発揮していました。 2,3年生は他の台で戦う仲間の気持ちを感じながら、全力を出し切りました。特に3年生は、4回戦まで全員が進み、結果男女1人ずつが順位決めリーグへ。連戦のリーグ戦をくぐり抜け、二人とも見事2位を獲得。県大会への出場権も掴み取りました。

生徒が主体的に練習を進める中でこれだけの結果を出せる上野中生の素晴らしさを改めて感じました。当日はたくさんの方に応援に来ていただきました。ありがとうございました。

<中体連夏季大会結果まとめ>

団体戦 男子:準優勝(5校中)

女子:第5位(6校中)

個人戦 相馬明仁くん 第2位(県大会)

小須田樹里さん 第2位(県大会)





# 情報モラル講習会

ネット犯罪に巻き込まれる事件が頻発しています。ネット環境さえあれば、得られる情報は世界中どこでも同じ。上野村は心配ないとも言い切れません。情報モラル講習会でどんな話を聞いたのか。ご家庭でお子さんと是非話題にしていただければと思います。スマホやゲーム機の使い方については、ご家庭でルールを決めることが大切です。

#### 7月の主な行事予定

下校時刻 15:00(月) 17:30(火~金)

1日(月)委員会

2日(火) 会礼

3日(水)·3年租税教室

4日(木)·3年万場高説明会

・2年認知症サポーター養成講座

5日(金) 学校保健委員会 SC来校日

10日(水) 中里中との「多野しい交流会」(参観可)

17日(水) 大掃除

19日(火) 1 学期終業式 県総体壮行会

26日(金) 卓球県総体個人戦(ぐんまアリーナ)